

Gefahrstofflager: Bytzek bleibt BI-Vorsitzender

GERMERSHEIM. Dietmar Bytzek und Reinhard Werner stehen weiterhin an der Spitze der Bürgerinitiative Kein Gefahrstofflager (BI). Das ergaben die Neuwahlen bei der Jahreshauptversammlung in Germersheim (über Beschlüsse und organisatorische Veränderungen berichteten wir bereits am 11. Mai). Auch sonst ist der neue Vorstand der BI weitgehend der alte; lediglich die Beisitzer Alexandra Seesle und Volker Schaffhauser kandidierten nicht mehr, dafür wurde Annette Kienle gewählt. Schatzmeister Gerald Seibel berichtete von aktuell 49 Mitgliedern, Tendenz steigend. Zur Finanzlage äußerte er sich zufrieden, sprach von einem regen Spendenaufkommen, vor allem von Nichtmitgliedern – die größte Einzelspende stamme von der Gemeinde Lingenfeld – und zahlreichen Bürgschaften, um das Prozessrisiko des gegen die Erweiterung eines Gefahrstofflagers im US-Depot Germersheim klagenden Bytzek abzufedern.

NEUWAHLEN

Vorsitzender: Dietmar Bytzek, Stellvertreter: Reinhard Werner, Schriftführerin: Ute Etzkorn-Hamsch, Schatzmeister: Gerald Seibel, Beisitzer: Christoph Beyerlein-Buchner, Michael Felleisen, Erwin Leuthner, Gerhard Müller, Annette Kienle. Kassenprüfer: Fritz Hochdörffer und Hans-Georg Werner; Ersatzkassenprüferin: Heike Schaffhauser. jgs